
Vereador  Janduy  Ferreira
requer  manutenção  de  abrigo
de  passageiros  em  Campina
Grande
O  vereador  Janduy  Ferreira  (União  Brasil)  apresentou  o
requerimento  de  número  906/2024  no  setor  de  protocolo  da
Câmara Municipal de Campina Grande. Este documento solicita à
Superintendência de Trânsito e Transporte Público (STTP) a
realização da manutenção do abrigo de passageiros localizado
na rua Dr. Vasconcelos, em frente à Empasa, no bairro do Alto
Branco.

Após tramitação dentro da Casa Legislativa, no último dia 18
deste  mês,  o  requerimento  foi  aprovado  por  maioria  dos
vereadores  de  Campina  Grande.  Esta  aprovação  representa  o
reconhecimento do problema e visa garantir a segurança e o
conforto dos cidadãos que utilizam o transporte público na
região.

O parlamentar destacou a necessidade de atenção à situação do
abrigo de passageiros. Segundo Janduy, o equipamento encontra-
se em estado precário, desgastado pelo tempo, o que não só
gera transtornos aos usuários, mas também representa um risco
iminente de acidentes aos cidadãos que utilizam o abrigo.

“A  manutenção  deste  abrigo  é  essencial  para  garantir  a
segurança  e  o  bem-estar  dos  cidadãos  que  dependem  do
transporte público em nossa cidade. Não podemos permitir que
um  equipamento  velho  e  danificado  coloque  em  risco  a
integridade  física  dos  usuários”,  destacou  Ferreira.

A expectativa agora é de que a STTP atue prontamente para
sanar este problema, realizando as intervenções necessárias
para garantir a adequada restauração ou substituição do abrigo
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de  passageiros  na  rua  Dr.  Vasconcelos.  A  resolução  desse
problema representa mais um passo em direção à melhoria da
infraestrutura urbana e ao atendimento das necessidades da
população campinense.
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